

JUGAMOS CON LAS CALABAZAS



Hace mucho, mucho tiempo, tuvo lugar una batalla mágica que lo cambió todo en el mundo de Kawarando. Los alimentos evolucionaron y se hicieron conscientes, recibiendo el apelativo “obakameshi”. Esta es la historia de un grupo de obakameshi que partieron del Bosque Mágico para investigar la misteriosa desaparición de muchos de sus compañeros.

Los rumores apuntan a que el malvado Dr. Tomatenstein, un científico loco obsesionado con la evolución, está detrás de estos extraños sucesos.

Tras meses de búsqueda, los valientes obakameshi volvieron al Bosque Mágico con las manos vacías. Era tal su desilusión, que no querían hablar con nadie.

El Sr. Kagawa, sabio del pueblo, los reunió en una misteriosa asamblea nocturna alrededor de la hoguera.

- ¿Creéis que habéis fracasado?- exclamó el Sr. Kagawa. - Debéis saber que Tomatenstein no va a dejar que le atrapéis, es muy listo-

- y ¿qué cree usted que debemos hacer?- preguntó una de las calabazas.

El Sr. Kagawa, después de unos segundos en silencio afirmó:

- Es muy posible que el Dr. Tomatenstein venga a hacernos una visita próximamente, más concretamente en la noche de Halloween. Estoy seguro que traerá a su ejército de monstruos mutantes y nos atacará para conseguir su fin, conquistar el Bosque Mágico. Por ello, le estaremos esperando con las matas abiertas y le sorprenderemos. Debemos estar preparados-

A partir de ese momento, todos los habitantes del Bosque Mágico se pusieron manos a la obra, construyendo trampas y preparando una buena emboscada. Estaban deseando que llegara la gran noche.

Solo había un pequeño problema... Realmente el Dr. Tomatenstein es el Sr. Kagawa... ja ja ja ja

1.- ¿Te ha gustado la historia? ¿Por qué?

2.- ¿Crees que el Sr. Kagawa es bueno?

3.- El Bosque Mágico es el lugar donde viven los obakameshi.

Escribe cómo crees que sería ese lugar o cómo te gustaría que fuera.

